

DKKF- Landeslehrgang "Battojutsu" mit Shidoshi Uwe Bartels

Diesmal hatten Schüler und Lehrer verschiedener Kampfkunstschulen das Vergnügen einen spannenden Lehrgang mit Shidoshi Uwe Bartels im NIBUKAI zum Thema "Battojutsu" zu genießen. Es wurden vor allem Schwerttechniken ausführlich behandelt. Zu guter Letzt gab Uwe den Teilnehmenden Einblick in die Trickkiste der Ninja.

Wir freuen uns jetzt schon auf den nächsten Lehrgang mit ihn.

Bilder und Bericht Gabriele Freyberg | NIBUKAI | 2. Vorsitzende der DKKF